

いちごぐみだより

1 1_月

最近の子どもたちの様子

肌に触れる風もだんだんと冷たく感じられる今日この頃。10月はかがやきトライアル、バス遠足がありましたかがやきトライアルではたくさんのご声援ありがとうございました。涙する子もいましたが、どの子も自分の力を発揮することができていました。お家の方々に見てもらうことを楽しみに、パラバルーンは張り切って練習していました。家族のパワーはすごいですね!「たのしかった。」と演技終了後、笑顔で言っている子もいました。

バス遠足は雨が降りそうな中、無事に行ってくることができました。水筒やお弁当などが入り、いつもより重いリュックを背負っての移動でしたが、おしゃべりや歌をうたいながら楽しそう。子どもたちの力強さを感じました。遊具も今のいちご組の子どもたちにあっていて、楽しむことができました♪自分で考え、チャレンジしている姿に成長を感じる場面がたくさんありました。そして、公園について早々、お弁当を食べたいという子どもたちと、お天気が心配な担任。予定より早めにお弁当を食べることにしました。どの子もいい笑顔♥。お忙しい中、お弁当作りのご協力、ありがとうございました♪友だちとの関わりが増えている子どもたち。様々な経験を通し仲間意識も強くなってきています。楽しさを共有し関

わり合いを大切にしながら過ごしていきたいと思っていま

2024年10月31日 境木保育園 いちご組担任

今月のうた・手遊び

- そうだったらいいのにな
- まっかな秋
- ・兄弟すずめ

٠ ١٠ [[[]] ٢ بر ١ [[]] ١ بر ١ [[]]

遠足のでのエピソード

遠足の時に氷鬼をしていると、氷と聞いてエルサになりきった女の子たちが登場。「こおりなーれ!はーっ!」と次々に担任や友だちを魔法で氷にしていました。その姿に担任、思わず笑ってしまいました。氷鬼をしていて魔法をかけられたお友だちは少し困惑気味でした(笑)三歳児ならではの姿ですね。愉快で元気ないちご組の子どもたちです。

今月の活動

- 気温は下がってきていますが、上着を着て少し遠めの公園に出掛けたいと思います。
- お楽しみ会に向けて少しずつ楽しく練習を始めていきます。
- 簡単なルールのある遊びを楽しんでいきます。



お知らせとおねがい

- 外で着る上着は登園時と同じもので構いません。フードのないものでお願いします。上着は子どもたちが自分でフックに掛けます。掛けやすいようにループを付けてください。
- 持ち物への記名をお子様が分かるように平仮名でお願いします。
- これからどんどん気温が下がります。気温の変化に合わせて肌着や長袖・長ズボンの用意をお願いします。
- 秋から冬にかけて気温が低くなり感染症が流行り始めます。体調面などでお気づきのことがありましたらお伝えください。
- ・コップを清潔に使用できるよう、ご協力お願いします。